

Lucernaire, rite de la lumière

Jésus le Christ, lumière intérieure, ne laisse pas mes ténèbres me parler
Jésus le Christ, lumière intérieure donne moi d'accueillir ton amour (9)

Venant au coucher du soleil contemplant la lumière du soir
+ Nous chantons le Père et le Fils et le Saint Esprit de Dieu.

Fais descendre sur nous l'Esprit, en qui nous invoquons le Père
Qu'il soit la rosée de notre âme et la comble de ses présents de roi.

Que ma prière vers toi Seigneur s'élève comme l'encens
Et mes mains devant toi comme l'offrande du soir.



Chant : Ubi caritas et amor, ubi caritas Deus ibi est (15) (Où sont amour et charité, Dieu est présent)

Introduction à la prière – Méditation du père Michel Hubaut, franciscain

« La vie de St François est une invitation à édifier une Eglise fraternelle »

Rappelons que le Christ a dit à ses apôtres : « A ce signe tous reconnaîtront que vous êtes mes disciples » Quel est ce signe ? La cohérence de la doctrine chrétienne, la hiérarchie de l'Eglise ou la beauté de sa liturgie ? Non. « Tous vous reconnaîtront pour mes disciples à l'amour que vous aurez les uns pour les autres. » Ainsi le seul signe qui permet aux hommes de pressentir la nouvelle présence du Christ vivant, sur notre terre, c'est la qualité des relations entre croyants, frères et sœurs du Christ. C'est bien à ce niveau que se situe, pour les chrétiens, le grand défi du 21ème siècle.

L'Esprit nous invite plus que jamais à créer des communautés fraternelles, chaleureuses, des lieux-sources où chacun se sent aimé et accueilli. Si nos paroisses ne sont que des lieux de culte, elles seront désertées par les jeunes en quête de convivialité. François nous invite à susciter non pas des ghettos fermés sur eux-mêmes, mais des lieux d'échanges fraternels, Le charisme de François, petit Frère universel, a plus que jamais quelque chose à dire à l'heure de l'élargissement de l'Europe et de la mondialisation, afin que cette immense utopie rejoigne le dessein d'amour de Dieu. Rappelons que la communauté chrétienne primitive ne faisait pas plus le poids, sur le plan sociologique, dans l'Empire romain, que l'Eglise d'aujourd'hui en Europe. Elle n'avait aucun pouvoir. La plupart de ses membres n'appartiennent ni à l'élite de Rome ou de Jérusalem. Et pourtant, en trois siècles, le christianisme se répandra dans tout le bassin méditerranéen. Quel a été leur secret ? « Voyez comme ils s'aiment ! ». Le christianisme naissant a été une « contagion d'amour », un raz de marée de l'amour !

Psaume 43 : Entends ma prière, ô Toi mon Seigneur, quand j'appelle, réponds-moi.

Entends ma prière, ô Toi mon Seigneur, viens écoute moi. (O lord ear my prayer)

Maintenant, tu nous humilies, tu nous rejettes,
tu ne sors plus avec nos armées.

Tu nous fais plier devant l'adversaire,
et nos ennemis emportent le butin.

Tu nous exposes aux sarcasmes des voisins,
aux rires, aux moqueries de l'entourage.

Tu fais de nous la fable des nations ;
les étrangers haussent les épaules.

Réveille-toi ! Pourquoi dors-tu, Seigneur ? Lève-toi !
Ne nous rejette pas pour toujours.

Pourquoi détourner ta face,
oublier notre malheur, notre misère ?

Acclamation de l'Evangile selon Saint Marc 1, 40-45 : Alléluia de Taizé

En ce temps-là, un lépreux vint auprès de Jésus ; il le supplia et, tombant à ses genoux, lui dit : « Si tu le veux, tu peux me purifier. » Saisi de compassion, Jésus étendit la main, le toucha et lui dit : « Je le veux, sois purifié. » À l'instant même, la lèpre le quitta et il fut purifié. Avec fermeté, Jésus le renvoya aussitôt en lui disant : « Attention, ne dis rien à personne, mais va te montrer au prêtre, et donne pour ta purification ce que Moïse a prescrit dans la Loi : cela sera pour les gens un témoignage. » Une fois parti, cet homme se mit à proclamer et à répandre la nouvelle, de sorte que Jésus ne pouvait plus entrer ouvertement dans une ville, mais restait à l'écart, dans des endroits déserts. De partout cependant on venait à lui.

Temps de silence

**Magnificat, magnificat, magnificat anima mea dominum
Magnificat, magnificat, magnificat anima mea (19)**

Mon âme exalte le Seigneur, exulte mon esprit en Dieu mon Sauveur !
Il s'est penché sur son humble servante, désormais tous les âges me diront bienheureuse.

Le Puissant fit pour moi des merveilles ; Saint est son Nom !
Son amour s'étend d'âge en âge sur ceux qui le craignent.

Déployant la force de son bras, Il disperse les superbes
Il renverse les puissants de leurs trônes, il élève les humbles.

Il comble de biens les affamés, renvoie les riches les mains vides
Il relève Israël son serviteur, il se souvient de son Amour.

De la promesse faite à nos pères en faveur d'Abraham et de sa race à jamais
Gloire au Père et au Fils et au Saint Esprit, pour les siècles des siècles. Amen.

Prière universelle : Toi tu nous aimes, source de Vie (54)

Notre Père

*Chant de méditation : Jésus Christ, pain de vie, ceux qui viennent à toi n'auront plus faim.
Jésus Christ ressuscité, ceux qui croient en toi n'auront plus soif. (Jesus Christ bread of life 143)*

Prière de méditation : Dieu des vivants - sœur Marie-Pierre Faure (osco)- CFC

Dieu des vivants, ô notre Père,
Tu nous appelles tes enfants,
Et nous le sommes.

Hâte le jour de l'unité
Où nous vivrons comme des frères
Notre baptême en Jésus Christ.

Si l'un voulait dominer l'autre,
Pourrions dire la beauté
De l'évangile ?
Hâte le jour de l'unité
Où tes amis suivront en pauvres
La voie tracée par Jésus Christ.

Pour que le monde puisse croire,
Fais qu'entre nous tombent les murs
De la méfiance.
Hâte le jour de l'unité
Où les croyants te rendront gloire,
d'un même cœur, au nom du Christ.

Que chacun porte l'espérance
Dans la douleur et dans la nuit,
Car tu nous aimes.
Hâte le jour de l'unité
Où les Eglise(s) iront ensemble
Offrir à tous la Paix du Christ.

Prière de bénédiction finale (proposée pour la semaine de l'Unité des Chrétiens)

**Gloire à toi, Père, qui t'es révélé dans ta création et qui nous appelles tous à vivre en ta présence.
Gloire à toi, Christ Jésus, qui t'es donné entièrement pour chacun de nous
et qui nous invites à faire de même.
Gloire à toi, Saint-Esprit, qui nous rassembles dans l'amour et l'unité.
Gloire à toi, Dieu très aimant, en qui nous sommes créés, rachetés et qui fais notre unité.
+ Gloire au Père et au Fils et au Saint Esprit, pour les siècles des siècles. Amen**

*Chant final : Laudate omnes gentes, laudate Dominum
(Louez Dieu tous les peuples, louez le Seigneur 23)*

Nos prochains rendez-vous de prière de Taizé :

les jeudis 8 février et 14 mars - 19h30 à 20h30 - Eglise Immaculée Conception de Wez-Macquart

Veillée pour l'unité des chrétiens avec les chants de Taizé organisées par la pastorale des jeunes du diocèse :
Chaque 1er jeudi du mois à 20 h en l'église St Maurice de Lille centre.

Tous les lundis à 20 h (hors vacances scolaires) dans la chapelle Notre Dame de Réconciliation, rue de Canteleu.